

Moment très sympa, hier aux services techniques de la ville de Tomblaine, pour le départ en retraite de Claude Masson, ses collègues, anciens collègues, sa famille, ses amis, les entreprises avec lesquelles il a travaillé étaient présents par amitié pour lui.



Claude Masson, plombier-chauffagiste a été embauché à la Commune le 4 mai 1981, il y travaille donc depuis ... 39 ans ! Fils d'un artisan bien connu à Tomblaine, Claude Masson a hérité de son savoir faire. Il est aussi très apprécié de tous à Tomblaine tant

pour ses qualités professionnelles que pour ses qualités relationnelles.



Claude Masson avait prévu de prendre sa retraite juste après les "Feux de la St Jean" parce qu'il officiait chaque année pour allumer la chavande,

pour le plus grand bonheur des petits et des grands... Mais en raison de

la crise sanitaire, il n'y a pas eu de Feux de la St Jean cette année au bord

de la rivière...

Alors, les collègues de Claude Masson lui avaient réservé hier une surprise,

ils avaient confectionné une mini-chavande que Claude a dû allumer sous les applaudissements de ses amis. Un beau symbole, la flamme est toujours là.

## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 27 juin 2020 12:11

---



## A Tomblaine

Tomblaine  
samedi 27 juin 2020 12:11

---

